

#BADEN-WÜRTTEMBERG 03. April 2024

Betriebsgruppe Plochingen: Gemeinsam stark im TEG- Betrieb

Die Betriebsgruppe Plochingen der S-Bahn Stuttgart blickt auf einen erfolgreichen Lehrgang im Hotel Sackmann in Baiersbronn-Schwarzenberg zurück.



Mitte März tauschten sich die Teilnehmer:innen in angeregten Diskussionen aus und vertieften ihr gemeinsames Verständnis. Im Mittelpunkt des Lehrgangs stand die Bedeutung einer starken Betriebsgruppe in einem TEG-Betrieb, in dem der EVG-Tarif nicht gilt und auch tarifliche Zusatzleistungen nicht abrufbar sind. Die Teilnehmer:innen erarbeiteten gemeinsam Strategien, wie sie die Interessen ihrer Kolleg:innen bestmöglich vertreten können.

Lebhafter Austausch und gemeinsames Verständnis

„Der Lehrgang war eine tolle Gelegenheit, um mit Kolleg:innen aus anderen Bereichen der Betriebsgruppe in Kontakt zu kommen und uns auszutauschen“, resümiert Thorsten Fritz, Teilnehmer des Lehrgangs. „Die

Diskussionen waren sehr lebhaft und es hat viel Spaß gemacht, gemeinsam nach Lösungen für die Herausforderungen im TEG-Betrieb zu suchen.“

Zusammengehörigkeit und gegenseitige Unterstützung

Auch Haluk Soyyilmaz, Vorsitzender der Betriebsgruppe Plochingen, zeigt sich zufrieden mit dem Verlauf des Lehrgangs: "Es ist wichtig, dass wir als Betriebsgruppe zusammenhalten und uns gegenseitig unterstützen. Der Lehrgang hat dazu beigetragen, dass wir uns unserer gemeinsamen Ziele und Aufgaben noch bewusster geworden sind."

Die Betriebsgruppe Plochingen sieht sich als wichtige Anlaufstelle für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im TEG-Betrieb. Sie bietet Beratung und Unterstützung in allen Fragen rund um die Arbeit und die Tarifverträge.

Der Lehrgang der Betriebsgruppe Plochingen war ein voller Erfolg. Die Teilnehmer:innen haben viel gelernt und neue Impulse für ihre Arbeit erhalten. Die Betriebsgruppe ist gut gerüstet, um die Interessen ihrer Kolleginnen und Kollegen im TEG-Betrieb zu vertreten.